



• САНКТ-ПЕТЕРБУРГ •
• МОСКВА •
• КРАСНОДАР •

Ю. А. ЕВГРАФОВ

ЭЛЕМЕНТАРНАЯ ТЕОРИЯ МАНУАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ ХОРОМ

Учебное пособие для СПО



- Е 14 Евграфов Ю. А.** Элементарная теория мануального управления хором : учебное пособие для СПО / Ю. А. Евграфов. — Санкт-Петербург : Лань : ПЛАНЕТА МУЗЫКИ, 2021. — 48 с. — Текст : непосредственный.

ISBN 978-5-8114-6185-1 (Изд-во «Лань»)

ISBN 978-5-4495-0985-7 (Изд-во «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)

ISMN 979-0-66005-729-2 (Изд-во «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)

Книга является научно-теоретическим обобщением значительного опыта хоровой работы автора. В ней нашли отражение вопросы, недостаточно освещенные в хороведческой литературе: технология мануального звуковедения, теория размеров и выбор дирижерской схемы, дирижирование и дыхание и др.

Работа адресована студентам и педагогам средних специальных учебных заведений в качестве пособия по дирижерско-хоровым дисциплинам.

УДК 78
ББК 85.314

- Е 14 Evgrafov Y. A.** The elementary theory of manual choir conducting : textbook for SVE / Y. A. Evgrafov. — Saint-Petersburg : Lan : THE PLANET OF MUSIC, 2021. — 48 pages. — Text : direct.

The book is a scientific and theoretical summary of the author's considerable experience. It reflects issues that are not adequately covered in the choral literature: the technology of manual carrying the sound, the theory of measures and choice of the conductor's scheme, conducting and breathing, etc.

The work is addressed to students and teachers of colleges as a guide to conducting and choral subjects.